

# 福岡教区「平和を祈る集い」

## 子どもたちのための分科会も

福岡教区（ヨゼフ・アベイヤ司教）は8月12日、福岡カテドラル大名町教会（福岡市）で教区主催の「平和を祈る集い」を開いた。

今年のテーマは「明日からできる平和を考える」。平和や環境問題を考える分科会、「平和に対する主張」を発表する分科会、

「平和と人権共に考える」と題した分科会、朝鮮学校中高生の差別反対アピールを行った。

や澄んだ歌声や澄んだ歌声に、会場から惜しみない拍手が送られた。舞台の最後に、5人の生徒代表が「朝鮮学生差別反対アピール」で思いを訴えた。同校の生徒たちのほとんどは、朝鮮半島にルーツを持つ在日朝鮮人3世、4世。

生徒代表らは、朝鮮学校や在日朝鮮人に対する差別が後を絶たない日本社会の現実を感じているが、自分たちには朝鮮人であることへの誇りがあり、在日朝鮮人の友人たちと手を携えて希望を失わずに未来を築きたいと力強く訴えた。そして、日本人を含む、自分たちを支えてくれている人々への感謝の言葉でアピールを締めくくつた。

午後の「平和に対する主張」発表会では、司祭・修道者、信徒、カトリック学校の生徒ら15人が意見を発表した。視覚に障がいのある櫻谷一枝さん（熊本地信者）は、録音した音声データで思いを発表。地球温暖化の影響を日々実感しているという櫻谷さんは、物を大切にし、無駄を出さない暮らしの工夫をしており、このことを紹介した。今後も自分でできることを見つけて、「将来の人々に（地球を）手渡すことができたら」と締めくくった。

午後の「平和に対する主張」発表会とミサは、福岡教区のYouTubeチャンネル（<https://www.youtube.com/watch?v=DrDp8Pj4n5E>）で聴取



九州朝鮮中高級学校高級部の生徒たちが朝鮮舞踊を披露した

祈りは「叫び」に変わる

外国语の信徒たちと

集いの実行委員の一  
人、岩根のぞみさん（36歳、熊本・菊池教会）は、熊本から家族4人で参加した。現在の社会情勢を考えると未だ。1年生のなつ希さんは

境内への取り組み、日本の死刑問題とん罪事件問題について学ぶ分科会も同時に行われた。

午後の「平和に対する主張」発表会では、

司祭・修道者、信徒、

カトリック学校の生徒

ら15人が意見を発表し

た。

午後の「平和に対する主張」発表会では、

司祭・修道者、信徒、

カトリック学校の生徒

は、「戦争や暴力によ

って命を失い、苦しめ

られている人々のこと

を心の中で深く感じて

いることを紹介し

た。今後も自分ででき

ることを見つけて、

「将来の人々に

（地球を）手渡す

ことができる

た」と振り返った。

木本敬子さん（77歳、福岡・西新教会）は、国籍や世代の異なる人

たちの「平和に対する主張」を聞いて、カト

リック教会は「井にい

る」と言葉に出すだけ

ではなく行動で体現

し、神への感謝を共有

する」ことが大切だと感

じたと話した。

午後の「平和に対する主張」発表会とミサは、福岡教区のYou

Tubeチャンネル

（<https://www.youtube.com/watch?v=Drdp8Pj4n5E>）で聴取

だ。

1年生のなつ希さんは

「クイズが楽しかっ

た。

さんほ」の後の平和祈願ミサで、平和は私たちは「平和の」といふことを思ふ旅であることを語りかけた。

「叫び」に変わること

た。

その祈りは強められて

「叫び」に変わること

た。

「叫び」に変わること

た。

た。